

JAHRESBERICHT JUGEND

Unter Jugendlichen ist das Interesse am Klettern riesig! Entsprechend können wir auf ein recht erfolgreiches Jahr zurückschauen, was die Aktivitäten der JO angeht. So wie schon immer ist das Training am Freitagabend enorm beliebt. Gerade das Kids-Training stösst regelmässig an seine Kapazitätsgrenze, und das Interesse an unseren Aktivitäten scheint nicht zu sinken.

Auch im Outdoorbereich konnten wir mit der JO eine Steigerung der Teilnehmerzahlen erreichen. Sehr beliebt sind alle Aktivitäten, die mit Klettern zu tun haben. Für Skitouren und Winteraktivitäten hat sich dieses Jahr niemand der Jugend begeistern lassen. Umso erfreulicher ist die Beteiligung zum Beispiel im Sommerlager. Mit sechs Jugendlichen verbrachten wir eine perfekte Woche in der Ornyhütte und konnten neben einer coolen Hochtour verschiedene Klettertouren auf die umliegenden Gipfel unternehmen.

An die Jugendlichen: Weiter so!

Matthias Metzger, JO-Chef